

## en direct de ma commune

Journal Ouest-France du **28/05/2011**  
Edition : **Ploermel** - Rubriques : **Guer**

 retour liste résultats

 voir la page entière

### Cheval, musique et traditions : les grandes lignes de la fête

La principale nouveauté de la Fête du cheval est cette année le changement de date de la manifestation qui aura lieu le dimanche 3 juillet. « **Jusqu'à présent la fête avait lieu le dernier dimanche de juin, en même temps que beaucoup d'autres fêtes** », explique Jo Costard, président de Cheval musique et traditions. « **En changeant de date nous espérons toucher les premiers touristes et vacanciers** ».



Les bénévoles préparent le site : ici la plantation de pommes de terre.

L'affiche de la 21<sup>e</sup> édition créée par le jeune Guérois Benjamin Le Gal a fait son apparition, ainsi que le programme sur lequel figure le plan du site. « **On en distribue moins mais chaque visiteur en recevra un à l'entrée** », précise le président.

Le programme équestre du 3 juillet sera particulièrement soigné avec un nouveau spectacle de Claude Maubec et ses filles Cloé et Maëlla. Les cavaliers de Spactafy ont choisi le thème « Feu et libert » pour leurs numéros de voltige, ceux de Adriestramiento, des animations variées. Les chevaux de labour de Francis Taligot et de Robert Pointeau participeront fidèlement aux travaux des champs.

Pas moins de dix groupes de musiciens se succéderont sur les différents podiums, depuis le fest-noz du samedi soir jusqu'au dîner dansant du dimanche en passant par le fest-deiz à 15 h. Parmi eux le groupe folklorique des Portugais de Rennes Couleurs du Portugal a pour but de promouvoir la culture de la région de Minho au nord de ce pays.

 "Article 2/9" 

[Se déconnecter](#)